



くすのき

文責 校長 平井 一郎

授業参観・引き渡し訓練・教育講演会 お世話になりました

9月28日（土）は今年度初めての土曜授業として、授業参観等を実施させていただきました。2時間目の授業参観は全学年、道徳の授業を行いました。道徳は来年度の新学習指導要領から「特別の教科 道徳」となります。今後も、子どもたちがよりよく生きるための基盤となる道徳性を学校総体で育てていきたいと思っております。3時間目は菊池教育事務所の社会教育主事であられる城ヶ峰先生に「未来の創り手を育てよう～すてきな時間の使い方～」と題してお話をして頂きました。お話の合間に楽しい活動やゲームもあり楽しく学習できました。また、2時間目と3時間目の間には、「緊急時児童引き渡し訓練」も実施しました。保護者の方のご協力のおかげで、予定時間よりもスムーズに行うことができました。盛りだくさんの内容でしたが、有意義な時間となりました。お世話になりました。



授業参観（道徳）



引き渡し訓練



城ヶ峰先生



講演会での活動

ランチでプレゼン♪

9月9日（月）から始めたランチでプレゼンが10月10日（木）で終了しました。4年生から6年生が給食を校長室に持ち寄り、ランチ（給食）を食べながら、いろいろな話をします。その後、各自の学習や生活などの目標を宣言し、それに対して、返しをしました。子どもたちは、「忘れ物をなくす」や「授業中の発表をがんばる」などの目標を宣言してくれました。発表に対して、6年生からのアドバイスや自分もがんばりたい等の返しもありました。

約1カ月、子どもたちといろいろな話をしながら給食を食べることができました。今後1～3年生でも実施の予定です。

